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予告：第２回代表者会議 10/23(日)１０時～ 明日都浜大津にて 

大津市内の児童クラブ保護者会からなる「大津市学童保育（児童クラブ）連絡協議会」発行 

号外－ 2016．8月 －   

                     
  

      

ススロローーガガンン  ：：  子子どどももたたちちにに豊豊かかなな放放課課後後をを！！  
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http://gakudo-shiga-otsu.jimdo.com/                   

全国連協 

保育運動連 

しが県連協 

大津市連協 

指導員組合 
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要望書のご協力、ありがとうございました！！  
 

8/2(火)大津市長宛てに“大津市児童クラブの施策・運営に関する要望書”

として児童クラブ課へ提出してきました。 

今年もボリューム満点の内容になりましたが、主な内容についてご報告い

たします。 

 

＜要望内容＞ 
 

１． 狭隘化を解消してください 

２． 児童クラブの公設公営による運営を継続してください。 

３． 十分な指導員を配置してください。 

４． 保育の質を高めるため指導員の労働環境・職務分掌を見直してくだ

さい。 

５． 男女別トイレをすべての児童クラブの全棟に配置して下さい。 

６． 児童クラブの施設改修・管理をして下さい。 

（床の修繕、防音対策および施設周辺の管理。） 

 

★8/2 晴嵐児童クラブへ訪問★～ご紹介～ 

河井市議と市連協会長がおじゃましました！ 

・入所者数：７０名＋８０名の２棟体制。先生方の部屋割り・クラス割の工

夫により比較的窮屈感はなく賑やかな雰囲気。夏入所３６名で小学校の

家庭科室と「いこいの家」を利用している。 

・施設：旧棟と新棟があり旧棟のトイレは男女、障害者トイレが備わってい 

る。新棟はバリアフリートイレが一つのみで行列ができてしまう状態。 

危険な場所に壊れた溝蓋あり（議員が至急連絡）。軒下に雨が吹込み、 

靴箱がびしょぬれ。 

・小学校の協力：セキュリティとエアコン設備の関係で希望がすべて通って 

いるわけではないが、協力的である。 

・保護者の協力：環境整備には大変多くの保護者が参加している。（男性の 

参加も多い。）夏と秋にお祭を開催しています。 

児童クラブ課との懇談会があります！ 
9/1 １９時～市役所 別館 1階 大会議室 (児童クラブ課のお向かい) 
要望書に対して、児童クラブ課より回答していただく予定です。大津市の児童ク

ラブが子どもたち・指導員にとって、より良い環境に改善されといいですね！！ 

各クラブ保護者会の担当の方はご参加願います。 

 


